

label size: 22.5cm x 6cm

This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation. This device contains licence-exempt transmitter(s)/receiver(s) that comply with Innovation, Science and Economic Development Canada's licence-exempt RSS(s). Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause interference. (2) This device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device. CAN ICES-3(B)/NMB-3(B)

Cet appareil est conforme à la section 15 des réglementations de la FCC. Son fonctionnement est assujetti aux deux conditions suivantes : (1) Cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et (2) Cet appareil doit accepter toute autre interférence reçue, y compris les interférences pouvant entraîner un fonctionnement non désiré. L'émetteur/récepteur exempt de licence contenu dans le présent appareil est conforme aux CNR d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes : 1) L'appareil ne doit pas produire de brouillage; 2) L'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d'en compromettre le fonctionnement.

MKCA0788 Rev1 800-344-BABY(2229)



FCC ID: 2AXCG-MKCA0788 IC: 26423-MKCA0788  
WARNING: MODIFICATION OF THIS DEVICE TO RECEIVE  
CELLULAR RADIOTELPHONE SERVICE SIGNALS IS  
PROHIBITED UNDER FCC RULES AND FEDERAL LAW.

Avertissement: La modification de cet appareil  
pour recevoir les signaux des services de  
radiotéléphonie cellulaire est interdite en  
vertu des règles de la FCC et de la loi fédérale.